



Kandidatur für den Vorstand der LINKEN Neukölln

Berlin, den 21. Oktober 2020

Liebe Genoss*innen,

unserem Bezirksverband steht eine spannende Zeit bevor. Die Vorbereitungen auf das kommende Wahljahr laufen bereits. Wir haben die Chance, den Wahlkampf zu nutzen, um neue Mitstreiter*innen zu gewinnen und unsere politischen Projekte im Bezirk voranzubringen. Dafür würde ich mich gerne als Mitglied des Vorstands einsetzen.

Die Arbeit im Vorstand besteht darin, die verschiedenen Aktivitäten des Bezirksverbands zu koordinieren, die Basis in ihren Initiativen und Diskussionsprozessen zu stärken und unsere politische und strategische Ausrichtung zu prägen. In unserem Bezirksverband gibt es viele aktive und kämpferische Mitglieder. Mir ist es besonders wichtig, dass wir die Vielfalt an Ansätzen für eine antikapitalistische und rebellische Organisation von unten zusammenbringen, damit sie sich gegenseitig stärken.

Außerdem möchte ich im Vorstand dazu beitragen, dass die Projekte des Bezirksverbands mit den Aktivitäten unserer BVV-Fraktion und unserer zukünftigen Abgeordneten im Berliner Abgeordnetenhaus zusammenwirken. Unser Bezirksverband bewegt viel – diese politischen Impulse gilt es, auch über die Grenzen Neuköllns hinaus in den Landesverband zu tragen.

Seit 2015 bin ich bei der LINKEN Neukölln aktiv. In den letzten vier Jahren war ich gemeinsam mit Georg Frankl aus dem Vorstand und einer großartigen Redaktion für die Erstellung der Neuköllnisch verantwortlich. Mir liegt es sehr am Herzen, unsere politische Arbeit über die Zeitung vielen zugänglich zu machen und eine linke Informationsplattform für Neukölln aufzubauen. Ein politischer Schwerpunkt war für mich der Kampf gegen die rassistischen Razzien im Bezirk im Rahmen der Initiative Kein Generalverdacht. Gemeinsam mit vielen anderen Genoss*innen habe ich außerdem am Aufbau des Widerstands gegen die S-Bahn-Ausschreibung mitgewirkt. Die Zusammenarbeit mit Initiativen und die Präsenz unserer Partei in der Stadtteilsarbeit sind mir ebenso wichtig wie unsere Mitwirkung an stadtweiten Kampagnen im Bündnis mit anderen Akteuren.

Ich bin freie Autorin, habe unter Anderem für Verlage, in einer Bar und in einer Schauspielagentur gearbeitet. Studiert habe ich Philosophie und Politikwissenschaften. Zuletzt war ich bei der BVV-Fraktion Neukölln beschäftigt.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mir das Vertrauen schenkt, den Bezirksverband weiter als Mitglied des Vorstands zu mitzugestalten! Bei Rückfragen könnt ihr mir gerne schreiben: jorinde.schulz@die-linke-neukoelln.de

Mit solidarischen Grüßen,
Jorinde Schulz